

学 び 舎 (まなびや)

～清和台南小学校 学校通信 第10号～
平成28年12月12日

努力と協力、そして...、感動!! ～音楽会～



全校合唱

11月25日(金)・26日(土)に行われた音楽会は、まさに感動の行事でした。夏休み前から企画・立案し、その後選曲や編曲などの地道な準備を経て、2学期から子どもたちの活動も本格化。楽器を決め練習開始、そこから本当に長い取り組みとなりました。しかし、子どもたちは音楽の授業だけでなく、登校後の朝の時間や昼休み・20分休みなども活用しながら、ねばり強く取り組んできました。自分の課題を見つけ、その壁を乗り越えるべく、まずは自分自身で努力すること、また周りの仲間の合唱や合奏と気持ちを合わせ協力しながら取り組むこと、そういったことを学んできました。

だからこそ、二日間の音楽会での発表は、子どもたちにとっても記憶に残るものになりました。児童鑑賞会でお互いの合唱・合奏を聴いたとき、そして保護者鑑賞会での自分たちの出番が終わったとき、子どもたちの顔には一つのことをやり遂げた達成感が見られました。



6年生

本番はもちろんすばらしかったですが、合唱曲が決まり、合奏曲が決まり、楽器が決まり、練習の様子を毎日伝えてくれるのが楽しみでした。どの行事もそうですが、子どもたちが一つになり作りあげていく過程がすばらしいと思います。

温かい拍手とご声援、ありがとうございました



5年生

また、保護者鑑賞会には、本当にたくさんの方々にご来場いただき、温かい拍手を送っていただきました。特に今回、会場が一杯になりご不自由をおかけしたにもかかわらず、譲り合ってマナーを守っていただき、大きな混乱もなく運営することができました。

いただいた温かい拍手やメッセージが、子どもたちにとっても大きな自信につながり、また私たち教職員にとっても励みとなりました。ありがとうございました。いただいた感想アンケートをここに一部紹介させていただきます。(一部表記を変えている部分があります)

小学生のそれぞれの学年に合わせた音楽を聞かせていただき、ありがとうございました。とても楽しめました。演出もよく考えられていて、低学年はかわいらしく、学年が上がるごとに高度な音楽にチャレンジしていて、練習をがんばっていることがよくわかりました。



3年生

上;1年生 下;2年生



全学年どのクラスもととても良かったです。1・2年生は元気が良く、後ろの人にも聞こえるように声を届けようという気持ちが伝わってきました。3・4年生は周りの音を聞こう!合わせよう!という気持ちが視線やリズムにでていました。5・6年生はさすが高学年!という感じで合唱でのハーモニーや、合奏では難しい、しかもみんなが知っている曲に挑戦して、友達同士や先生との練習を信じて演奏していて、一生懸命さが伝わってきました。

4年生



自分たちで振り返ってみると～代表委員～

2学期もそろそろ終盤を迎え、2学期の取り組みについてそれぞれ振り返る時期となりました。それに先駆け、子どもたちも自分たちの学校生活を見つめ直そうと、計画委員が各クラスの代表委員に呼びかけ、各クラスで話し合った「自分たちの良いところ悪いところ」を取りまとめ、児童会通信で発表してくれました。その一部が右記の表です。

自分たちの生活を自分たち自身でじっくり見つめ直すこと、それが現状をより良くしていくためには欠かせないことだと思います。そして、その課題を解決するために、今度はみんなで協力してどんなことに取り組むのか、それが清南小をより良くするための次のステップです。



	良いところ	悪いところ
1年	やさしい・なかよくできる	ろうかを走る・けがが多い
2年	あいさつ・みんな優しい	わすれ物・トイレスリッパの乱れ
3年	よく遊ぶ・協力する	わるぐち・給食マナー
4年	元気で明るい・助け合う	うるさい・休み時間に暴れる
5年	あいさつ・男女の仲が良い	通学路を守る・声が小さい
6年	外で遊ぶ・チャイムを守る	トイレのマナー・ピロティを走る